



アメリカ で学んだこと

9月29日金 10月7日土

【プリンスストン市派遣メンバー】

団長「伊良湖岬中学校」 山本茂子

生徒たちは、日本とは全く異なった文化や生活習慣、環境の中で積極的に周りの人々と接し、多くのことを学んできました。この貴重な体験を、これからの学校生活に大いに役立ててほしいと思います。

引率「田原中学校」 川口奈緒

これからもっと良い交流を続けていくためにも、派遣された生徒が、日々の生活の中で、実際に体験したことや学んだことを多くの人に広めていくことが大切だと思います。

引率「教育委員会」 寺田孝士

現地では、派遣団を温かく受け入れてくれました。おかげで生徒たちは、貴重な体験をし、視野を広め、夢や希望を育むことができたと思います。

田原中3年 中神芽依

ホームステイ先では、日本から来た私を自分の子どものように扱ってくれました。とてもうれしかったです。私はこのホームステイを通して、人間の温かさを学ぶことができました。



田原中3年 眞木亮太

アメリカのスケールの大きさに気づくと同時に、自分の英語力の未熟さを感じました。いろんな方に優しくしてもらい最高の思い出になりました。

田原中3年 竹内実玖

未熟な英語にも関わらず、一生懸命に聞いてくれていた姿勢にとても心を打たれました。聞く耳を持つ姿勢、そして国際交流に対する積極性を見習っていきたいと思います。

田原中3年 鈴木香里

お互いの国の文化を教え合い、文化交流ができたと思います。気持ち伝わったときのうれしさを改めて知り、英語をもっと頑張ろうと意欲がわいてきました。

田原中3年 小林悠加里

自分の考えをしっかりと持ち、それを相手に伝えることの大切さ、そして、他人の意見に流されてはいけないということを学びました。

伊良湖岬中3年 藤井彩乃

大切だと思ったのは積極性と笑顔です。自分から話をしたり伝えようとしていたりすることが、私にとっても相手にとっても良いことだと気づきました。

伊良湖岬中3年 小久保詩織

学校の廊下で目が合ったりと、初対面でもにっこり笑ってくれました。また、一度話をしたら友達のように仲良くしてくれました。とてもうれしかったです。

福江中3年 木村洋貴

アメリカの学校では、障害を持っている生徒にも、ほかの友達と何も変わらない接し方をしていたことにびっくりしました。一人ひとりの個性を認め、それを受け入れる豊かな心があるんだと気づかされました。

福江中3年 千駄沙万杏

温かい人に囲まれて、温かい家庭にお世話になって、温かい心を持つようになったになりました。一生のうちでわずかなこの経験を、私は一生忘れません。

福江中3年 新垣茉里南

とても楽しく、何もかもが勉強になりました。日本の学校のことも教えることができたので、良い交流になったのではないかなと満足しています。

